



Pièces	13 Pièces
Référence	84881021
Prix	1 250 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

Sur un domaine arboré et clôturé de 15500 M², cette bastide de 420M² sur 3 niveaux se présente ainsi :Au RDJ: 1 studio, 2 T2, 1 grand atelier.Niveau principal : Une cuisine, salle à manger / salon donnant sur deux terrasses , salle de réception, chambre de maître en suite avec cuisine et salon et 1 T2 avec terrasse privative.Dans la tour : 3 chambres et 1 salle d'eau.La bastide est située dans un quartier calme et résidentiel, à proximité de tous les commerces et commodités. C'est un véritable havre de paix, idéal pour une grande famille ou pour des projets de location saisonnière.Un ...

On a wooded and fenced estate of 15500 M², this country house of 420M² on 3 levels is presented as follows:Ground floor: 1 studio flat, 2 2-roomed flats, 1 large workshop.Main level : Kitchen, dining room/lounge opening onto a terrace, reception room, master bedroom en suite with kitchen and lounge and one bedroom flat with private terrace.In the tower: 3 bedrooms and 1 shower room.The bastide is located in a quiet, residential area, close to all shops and amenities. It's a real haven of peace, ideal for a large family or for seasonal rental projects.A real favourite with lovers of ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

